



三島町立三島中学校

桐の里だより

【教育目標】

心豊かな生徒、自ら学ぶ生徒、たくましい生徒

令和4年5月号 校長 鶴水 達也



子どもたちの夏の陣はじまる！

中学校では中体連を夏の陣、入試を冬の陣ということがあります。5月17日(火)・18日(水)に行われた全会津陸上大会を皮切りに、夏の陣・中体連がはじまりました。

全会津陸上大会に向けて、三島中生は、4月から放課後練習を一生懸命、友達と協力して行いました。教職員も総出で、子どもたちのサポートを行いました。

大会で子どもたちは、①あきらめず最後まで全力を尽くしました。②応援も全力で行いました。③体調管理に気をつけ、体調万全でした。④あいさつ・礼儀・マナーも大切にしました。⑤他校生にも声援や拍手をおくりました。などなど、立派な姿を多く見る事ができた2日間でした。

自己マネジメントがしっかりできた2日間。まとめ・振り返りを行い「できたこと」「学んだこと」「改善したいこと」を、今後の生活に生かせるよう支援して参ります。



(大会が終わり充実した全校生の笑顔)



(応援も全力で全員で行う姿勢は立派でした)

空瓶・空缶回収、ご協力ありがとうございました

4月23日(土)に空瓶・空缶回収を行いました。三島町の皆様のご協力のお陰で、予想以上に多くの空瓶・空缶を回収することができました。また、保護者やサポート会の皆様のご協力に感謝申し上げます。

空瓶22,498円、空缶166,584円、合計189,082円の収益となり、生徒の活動費の一部として有効に活用して参ります。2回目は、8月20日(土)になりますので、よろしくお願いいたします。



「ほめポイント」の貯金～ふるさとと自分に誇りがもてる人づくりへ～

三島町では【ふるさとと自分に誇りがもてる人づくり】を推進しています。そのため、【自分の良さ、他人の良さに気づく力】が必要だと考えています。現在、中学生として感じている「自分のよさ・他人のよさ」を「ほめポイント」として募集し掲示しています。「見える化」「共有化」「意識化」がなされ【自分の良さ、他人の良さに気づく力】が身に付いてきています。その結果、子どもたち提案の「ほめポイント」で昇降口の掲示があふれてきました。ご来校の際には、ぜひご覧ください。

学習端末 自己選択制の活用へ

GWに1人1台学習端末を持ち帰り、トラブル無く、家庭学習に活用できました。今後は、**自己マネジメント力**の育成もねらいに、活用(持ち帰りも含め)は子どもたちの自己選択制とします。

学習課題も明確にして、学力向上に向けても有効に活用して参ります。なお、使用のルールは「安全第一で学習に活用する」を原則にして、今後、子どもたちがルールを**自分たちで決める**ようにしたいと考えています。

写真は反射もあり見にくいですが、1年生の生徒が全員で端末上でつながっている様子です。この仕組みを活用して、臨時休業や学級閉鎖の際には、オンラインでの授業を行います。



授業参観・PTA総会、ご協力ありがとうございました

4月16日(土)に授業参観や保護者会、PTA総会等を行いました。土曜日、そしてお忙しい中、ご来校いただき感謝申し上げます。

保護者のみなさまには「①**「ほめポイント」を共有**し、子どもたちを共にほめて・伸ばすこと。②子どもたちに意思決定させて**自己マネジメント力**を育成すること」をお願いしました。保護者・地域のみなさまと、一緒に子どもたちを育てていきたいと思っておりますので、よろしくお願いいたします。

【1年・国語】

【2年・数学】

【3年・保健体育】



三島中生・努力の積み重ね

両沼春季バレーボール大会(5月1日) 1位

全会津学年別卓球大会(5月4日) 女子シングルスベスト16 2名(県大会出場)

全会津春季バレーボール大会(5月14・15日) 3位



【校長の一言】三島中ホームページ、毎日更新中です。ぜひ、ご覧ください。